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Взаимосвязь показателей социального капитала личности и уровня 

субъективного контроля у представителей различных поколений: аннотация к 

дипломной работе / Серёгина Екатерина Сергеевна; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Ю.С. Смирнова. 

Объект исследования – социальный капитал личности. 

Предмет исследования – взаимосвязь показателей социального капитала 

личности и уровня субъективного контроля у представителей различных 

поколений. 

Цель исследования – определить взаимосвязь показателей социального 

капитала личности и уровня субъективного контроля у представителей 

различных поколений. 

Основные результаты. Социальный капитала представителей поколений 

X и Y имеет близкие по значению показатели. Общее количество 

межличностных связей для обоих поколений достаточно велико и представлены 

они в основном знакомыми и коллегами, круг близких контактов гораздо уже. 

Статистически значимое различие было найдено в количестве людей, чьи знания 

в профессиональной сфере могут быть полезны. У поколения X число таких 

людей ниже. Различия между социальным капиталом поколений X и Y 

заключается в разных структурах взаимосвязи показателей уровня 

субъективного контроля и социального капитала. Для представителей поколения 

X наиболее важным элементом субъективного контроля, связанным с 

показателями социального капитала выступает интернальность в сфере 

межличностных отношений. А для представителей поколения Y наиболее 

важным элементом интернальности связанным с показателями социального 

капитала является локус контроля в сфере семейных отношений.  

Женщины поколения X более склонны к тому, чтобы считать, что они сами 

добились всего хорошего, что было и есть в их жизни и они способны с успехом 

преследовать свои цели и в будущем. А вот мужчины наоборот придерживаются 

противоположной модели: приписывают свои успехи случайным факторам, 

везению или другим людям. Для представителей поколения Y не было найдено 

статистически значимых различий в показателях уровня субъективного контроля 

или социального капитала личности для мужчин и женщин из чего можно 

предположить о более выраженной андрогинности данного поколения. 
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Interrelation of indicators of social capital of personality and level of subjective 

control at representatives of different generations: Abstract to thesis / Seryogina 

Katerina; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; 

scientific adviser Y.S. Smirnov. 

The object of study - social capital of personality. 

The subject of research - interrelation of indicators of social capital of 

personality and level of subjective control at representatives of different generations. 

The purpose of the research - to determine the relationship between the 

indicators of social capital of the individual and the level of subjective control in 

different generations. 

The results. Social capital of representatives of generations X and Y has similar 

indicators in value. The total number of interpersonal relations for both generations is 

large enough and they are represented mainly by acquaintances and colleagues, the 

circle of close contacts is much more already. Statistically significant difference was 

found in the number of people whose knowledge in the professional sphere can be 

useful. At generation X the number of such people is lower. The difference between 

social capital of Generations X and Y is in different structures of interrelation of 

subjective control and social capital indicators. For representatives of Generation X, 

the most important element of subjective control associated with indicators of social 

capital is interpersonality. And for representatives of Generation Y the most important 

element of internality associated with indicators of social capital is the locus of control 

in the sphere of family relations.  

Women of Generation X are more inclined to believe that they themselves have 

achieved all the good things in their lives and are capable of successfully pursuing their 

goals in the future. Men, on the contrary, follow the opposite model: attribute their 

success to random factors, luck or other people. For representatives of Generation Y 

no statistically significant differences in indicators of the level of subjective control or 

social capital of personality for men and women have been found, from which we can 

assume a more pronounced androgynosti of this generation. 

Keywords: SOCIAL CAPITAL OF THE INDIVIDUAL, LEVEL OF 

SUBJECTIVE CONTROL, GENERATION, GENERATION X, GENERATION Y 
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